

Holziker Heimattag 2024 führte zum «Heitere» nach Zofingen

Der diesjährige Holziker Heimattag führte die fast 140 Kinder samt Lehr- und Begleitpersonen zum schönen und bekannten Treffpunkt «Heitere» nach Zofingen. Dorthin gelangten die Schüler und Kindergärtner auf unterschiedlichen Wegen und Anfahrtsrouten. Die 4.-6. Klässler waren gruppenweise in der Zofinger Altstadt und in der näheren Umgebung auf dem Detektiv-Trail unterwegs. Dabei lösten sie Rätsel und folgten dem daraus generierten Weg.



Auf dem «Heitere» angekommen, spielten alle friedlich miteinander im nahen Wald oder auf der grossen Wiese. Über der Glut der beiden Feuer konnten die Kinder Würste bräteln und gleichzeitig bei Spiel und Spass den tollen, jedoch etwas trüben Herbsttag geniessen.

Schliesslich kehrten alle wohlbehalten und mit vielen schönen Eindrücken nach Holziken zurück. Der Heimattag bildete den ersten gemeinsamen Anlass im laufenden Schuljahr.